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Al Presidente Commissione Ambiente Comune di Roma, Giammarco Palmieri 

Segreteria Commissione Speciale Ambiente 

 e, p.c. 

 Al Sindaco di Roma, Roberto Gualtieri 

All’Assessore all’Ambiente Comune di Roma, Sabina Alfonsi 
 

Roma 19 maggio 2024 

 

Nuovo incendio nell’area degli autodemolitori di Palmiro Togliatti. 

 

Egregio Presidente, con la presente siamo a sollecitare quanto da Lei preannunciato in 

occasione della riunione congiunta Ambiente e PNNR del 15 aprile scorso sulla questione 

degli autodemolitori presenti su via Palmiro Togliatti, ovvero una seduta specifica della 

Commissione da Lei presieduta, con il Dipartimento ciclo rifiuti e il Comandante della 

Polizia locale. 

Purtroppo la soluzione dell’annoso problema tarda ad arrivare e l’area,  a seguito del 

gravissimo incendio del luglio 2022, è in uno stato di estremo degrado.  

Come se non bastasse, nella sera di sabato 18 maggio scorso abbiamo registrato 

un nuovo intervento dei vigili del fuoco per un incendio che è divampato all’interno 

delle aree chiuse dove però insistono ancora materiali e rifiuti del precedente rogo. 

Le alleghiamo alcune foto. 

Purtroppo, questo ha riacceso le mai sopite preoccupazioni dei cittadini di Torrespaccata e 

rischia di compromettere gli interventi di riqualificazione del Parco di Centocelle previsti dai 

fondi del  PNRR e per il Giubileo. 

Siamo pertanto “costretti” a ribadire con forza la necessità di dare immediata attuazione 
all’ordinanza del sindaco N. 5 del 12 Settembre 2022 Prot. N.88, ovvero: 
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1) Procedere alla definitiva rimozione dei materiali ed eventuali strutture fatiscenti esistenti 
all’interno degli autodemolitori che hanno subito danni durante l’incendio ed hanno 
provveduto alla rimozione delle carcasse bruciate; 

2) Procedere alla pulizia totale delle aree prima della bonifica che richiederà certamente 
interventi più radicali; 

3) Procedere, con intervento in danno come previsto dall’ordinanza, alla rimozione delle 
carcasse bruciate e della pulizia dell’area di uno sfascio abusivo, nelle vicinanze del civico 
Togliatti 447, già sequestrato diversi anni fa e per il quale fino ad oggi non è stato fatto 
alcun intervento; 

4) Procedere alla rimozione dei materiali (ed altro) e relativa pulizia nelle aree degli 
autodemolitori, interessate dall’incendio del 2022 e riportate anche nell’ordinanza, e 
successivamente sequestrate nel 2023 per motivazioni diverse. 

5) Si chiede anche, come previsto a pag. 6 dell’Ordinanza, che Polizia Locale ed Arpa 
diano aggiornamenti su quanto rilevato. 

6) Si chiede anche di verificare un’area nella quale sono stati costruiti due manufatti e 
dove, ad oggi, viene eseguita attività di autodemolizione. In tale area, addirittura, risiedono 
anche alcune persone. 

Tutto ciò indipendentemente dall’iter per la delocalizzazione prevista dall’Ordinanza del 
10/01/2024 che, comunque, si auspica venga effettuata in tempi celeri dopo la risposta, 
speriamo positiva, del MIC. 

Alla luce di quanto sopra esposto sollecitiamo la convocazione della Commissione da 

Lei presieduta con i soggetti (Dipartimento Rifiuti, Polizia Locale, Assessorato 

ambiente…) direttamente coinvolti,  al fine di individuare soluzioni definitive a 

questo annoso problema.  

In attesa di un cortese riscontro cogliamo l’occasione per porgere distinti saluti 

Il Presidente  

Daniele Eleuteri 


